

*Le chef de l'État cubain reçoit le
directeur général d'une grande
compagnie pétrolière russe
(+Post)*



La Havane, 26 novembre (Red Web) Le premier secrétaire du Comité central du Parti communiste de Cuba (PCC) et président de la République, Miguel Díaz-Canel, a reçu mardi au Palais de la Révolution Sergei Kudryashov, directeur général de la compagnie pétrolière russe Zarubezhneft.

Dans son compte sur le réseau social X, le chef d'état a rapporté l'échange de vues avec le fonctionnaire à qui il a transmis la reconnaissance que le travail de cette importante entité a dans la plus grande île des Antilles.



Díaz-Canel a indiqué qu'ils ont discuté des résultats de leurs investissements et des nouvelles propositions.

« C'est le bon moment pour progresser davantage », a ajouté le chef d'État cubain.

Zarubezhneft est basée à Moscou et est spécialisée dans l'exploration, le développement et l'exploitation de gisements de pétrole et de gaz en dehors du territoire russe.



Radio Habana Cuba